

房総横断鉄道たすきプロジェクトに初挑戦！ 結び目マチルシェに参加しました

2025年4月26日（土）房総半島を横断する小湊鐵道・いすみ鐵道沿線エリアの活性化を目的とした「房総横断鉄道 たすきプロジェクト」の企画として「結び目マチルシェ」が開催されました。勝又自動車も本企画に参画し、当日は多くの来場者の皆さまに向けて、取り組みに込めた想いや今後の展望を発表いたしました。

本プロジェクトでは、カーシェアの導入により地域へのアクセスをより便利にし、若い世代を含む幅広い層の観光を促すことで、地域の活性化を目指しています。加えて、訪れた方々が自然豊かなこの地域で癒され、自分と向き合う時間を持つことで、新たな気づきや成長のきっかけとなるような体験を提供したいと考えています。

当日参加したのは、私たちを含めた計11組のチーム。それぞれが地域への想いやプロジェクトへの熱意を発表しました。中には、一度地元を離れた後、あらためて地元の魅力に気づき、Uターンして活動している方のエピソードも紹介され、地元の方々と地域とのつながりを再認識する機会となりました。

今後も勝又自動車は、クラウドファンディングを通じてより多くの方に本企画を知っていただけるよう取り組みを続けてまいります。地域と人、人と人をつなぐプロジェクトとして、笑顔あふれる交流の輪が広がっていくことを願っています。



※イベント時にカーシェア用の車を展示しました。



【お問い合わせ】

勝又自動車株式会社
ソリューション開発室
TEL:043-227-2132